

PRAKATA

Alhamdulillahirobbil ‘aalamiin, puji syukur kehadiran Allah SWT yang maha pendengar lagi maha melihat dan atas segala limpahan rahmat, taufik serta hidayah-nya sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis yang berbentuk skripsi ini sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “Peningkatan Kemampuan Mengenal Warna Melalui Kegiatan Mencampur Warna Menggunakan Media Cat Air Air Anak Kelompok A Raodhatul Athfal Daarul Mu’minin Doping Kecamatan Penrang Kabupaten Wajo.

Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi Besar Muhammad SAW beserta seluruh keluarga dan para sahabatnya yang selalu eksis selalu membantu perjuangan beliau dalam menegakkan kalimat tauhid di muka bumi ini.

Syarat untuk menyelesaikan studi ini pada Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Prndidikan Universitas Negeri Makasaar. Dalam penulisan skripsi ini, tentunya banyak pihak yang telah memberikan bantuan baik moril maupun materil. Oleh karena itu penulis menghaturkan terima kasih kepada yang terhormat bapak Arifin Manggau, S.Pd., M.Pd selaku dosen pembimbing I dan ibu Dr. Azizah Amal, S.S., M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan banyak arahan dan masukan bagi penulis. Selain itu penulis juga mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Husain Syam, M.TP, Rektor Universitas Negeri Makassar, yang memberikan peluang untuk mengikuti perkuliahan di pendidikan

guru pendidikan anak usia dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Makassar.

2. Dr. Abdullah Sinring, M.Pd sebagai Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan UNM yang senantiasa memberikan motivasi dalam berbagai kesempatan untuk lebih meningkatkan profesionalisme dalam perkuliahan dan Dr. Abdul Saman, M.Si., Kons selaku PD I FIP UNM, Drs. Muslimin, M. Ed selaku PD II FIP UNM, Drs. Pattaufi, M.Si selaku PD III FIP UNM, Dr. Parwoto selaku PD IV FIP UNM yang telah memberikan layanan akademik, administrasi dan kemahasiswaan selama proses pendidikan dan penyelesaian studi.
3. Dr. Rusmayadi, S.Pd., M.Pd, Pimpinan Prodi PGPAUD FIP UNM yang dengan penuh perhatian dalam memfasilitasi kebutuhan perkuliahan penulis tempuh sesuai ditargetkan.
4. Arifin Manggau, S.Pd., M.Pd selaku sekertaris Program Studi PGPAUD yang senantiasa memberi bimbingan dan bekal ilmu dalam segala aktivitas selama perkuliahan
5. Bapak dan Ibu dosen serta pegawai / tata usaha PGPAUD UNM atas segala perhatian dan pelayanannya, baik aspek akademik, administrasi maupun aspek kemahasiswaan sehingga proses perkuliahan berjalan lancar.
6. Kedua orang tua tercinta yang telah berkenan mencurahkan kasih sayang, sumbangsi moral dan mendo'akan, serta memotivasi kepada penulis untuk menyelesaikan studi ini.

7. Darna, S.Pd.I selaku Kepala Madrasah Raodhatul Athfal Daarul Mu'minin dan guru teman sejawat yang telah berkenan menerima dan membantu penulis untuk melakukan pengembangan pembelajaran.
8. Seluruh rekan mahasiswa PGPAUD Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Makassar, terkhuus kelas C atas kebersamaannya salam perkuliahan.

Selama penyusunan skripsi ini, tentunya masih diwarnai berbagai kekurangan. Oleh karna itu, saran dan kritik yang membangun diharapkan demi kesempurnaan karya tulis ini. Akhirnya penulis menyampaikan kepada seluruh pihak yang tak sempat disebutkan namanya satu persatu atas bantuan dan bimbingannya semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala senantiasa memberikan pahala yang setimpal. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi seluruh pembaca, aamiin...

Makassar, Juli 2018

Penulis